

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

SEKOLAH : SDN 012 Tanjungpinang Timur	KELAS/ SEMESTER : 5 / 2
TEMA / SUB TEMA : 8 / 1	TAHUN PELAJARAN : 2021/2022
KD : IPA 3.8 Bahasa Indonesia 3.8	ALOKASI WAKTU : 1 X 10 MENIT
MATERI POKOK : IPA, Siklus Air Bahasa Indonesia, Teks bacaan yang berjudul “Semut dan Beruang”.	

TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan pengamatan, siswa mampu menjelaskan terjadinya siklus air dengan baik.
2. Melalui kegiatan menggali informasi dari gambar dan sumber bacaan, siswa dapat menceritakan proses ketersediaan air di bumi (siklus air).
3. Melalui kegiatan mengamati, siswa mampu mengidentifikasi isi cerita Semut dan Beruang dengan benar.

KEGIATAN PEMBELAJARAN

PENDAHULUAN 3 menit	<ol style="list-style-type: none">1. Kelas dimulai dengan dibuka dengan salam, menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa dan dilanjutkan dengan do'a2. Apersepsi: guru menceritakan tentang persiapan pergi sekolah yaitu mandi dengan menanyakan kepada siswa mengenai sumber air di rumah masing-masing.3. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran hari ini.
KEGIATAN INTI (5 menit)	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik menyimak penjelasan guru tentang pentingnya air dan manfaat air dalam kehidupan sehari-hari di bumi.2. Guru mengajak siswa menggali informasi dari mana asal air dan bagaimana alam menjaga ketersediaan air.3. Guru mengajak siswa memperhatikan dan menceritakan gambar siklus air melalui media gambar.4. Guru mengaitkan materi siklus air dengan teks bacaan pada muatan Bahasa Indonesia.5. Guru mengajak siswa membaca teks Semut dan Beruang pada buku tema6. Siswa dan guru melakukan tanya jawab mengenai isi bacaan Semut dan Beruang.7. Guru dan siswa mengaitkan tentang materi siklus air dengan cerita Semut dan Beruang.

PENUTUP (2 menit)	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru dan siswa menyimpulkan kegiatan pembelajaran. 2. Guru dan siswa melakukan refleksi kegiatan pembelajaran. 3. Guru memberikan tugas kepada siswa untuk melaksanakan kewajiban di rumahnya. 4. Guru memberikan apresiasi pada peserta didik 5. Doa. 6. Salam.
--------------------	--

PENILAIAN		
SIKAP	PENGETAHUAN	KETERAMPILAN
<p><i>(dilakukan dalam pengamatan yang dicatat pada jurnal)</i></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Bersyukur terhadap apa yang ada di lingkungan sekitar 2. Kerja sama dalam mengamati objek. 3. Tanggung jawab dalam menulis objek yang diamati. <p><i>(dilakukan melalui penugasan tertulis)</i></p>	<p>Menjawab soal isian Tentang</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pengertian Siklus Air 2. membuat kesimpulan cerita Semut dan Beruang 	<ul style="list-style-type: none"> • Menceritakan ketersediaan air / siklus air di bumi , • Menceritakan kembali cerita Semut dan Beruang dan mengaitkan dengan materi siklus air

Media pembelajaran : Gambar Siklus Air dan Microsoft Power Point

Mengetahui,
Kepala SDN 012 Tanjungpinang Timur

Tanjungpinang , 4 Januari 2022
Guru kelas 5C

Marunah, S.Pd.SD
NIP. 196511201986092003

Vera Damayanti, S.Pd.SD
NIP. 198505092019022002